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D alila Mazzi, presiden-
te della Camera di
commercio di Pistoia-

Prato, è stata nominata Vicepre-
sidente di Unioncamere nazio-
nale, l’Unione italiana delle Ca-
mere di commercio. La nomina
è avvenuta ieri mattina, a Ro-
ma. Nell’occasione sono stati
anche nominati undici nuovi
componenti del Comitato ese-
cutivo dell’Ente guidato dal pre-
sidente Andrea Prete.
«Sono profondamente onorata
di assumere questo incarico –
commenta Mazzi –. La mia no-
mina rappresenta un importan-
te riconoscimento per il siste-
ma camerale della Toscana e in
particolare per la Camera di
commercio di Pistoia-Prato.
Questa è una grande opportuni-
tà per dare voce alle esigenze
dei nostri imprenditori e porta-
re il tessuto produttivo del no-
stro territorio all’attenzione del
panorama nazionale».

La nomina

Dalila Mazzi
vicepresidente
di Unioncamere

Serravalle Pistoiese
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Ecco il nuovo medico
È Il dottor Colombo
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Montecatini

Era nel patrimonio Snai dal 1995
Ipotesi rilancio per il futuro

MONTECATINI TERME

Con l’acquisizione di Snaitech,
Flutter Entertainment, colosso
internazionale delle scommes-
se sportive online, raggiunge il
suo principale obiettivo ovvero
quello di investire per consolida-
re la leadership sul mercato del
gaming. Passa di mano anche
l’ippodromo Sesana (e l’ippo-
dromo di San Siro a Milano), en-
trambi impianti di proprietà
Snaitech. Si prevede che la tran-
sazione si completerà entro il se-
condo trimestre del 2025 e che
avrà un impatto positivo imme-
diato sugli utili per azione.
Dopo la transazione del 2021
(chiusa ufficialmente nel secon-
do trimestre 2022 ndr) che gli
ha permesso di acquisire il
100% di Sisal da Cvc Capital
Partners Fund VI per 1,9 miliardi
di euro, la società irlandese tor-
na sul mercato italiano delle
scommesse e chiude l’accordo
anche per Snaitech che acqui-
sterà dal gruppo britannico Play-

tech per un corrispettivo in de-
naro sulla base di un enterprise
valuè di 2,3 miliardi. Attualmen-
te Snai è il terzo operatore onli-
ne in Italia, nel 2023 ha genera-
to ricavi per 947 milioni di euro
al netto delle imposte sul gioco
di cui il 50% generato online, il
resto raccolto negli oltre 2000
punti vendita con un totale di
circa 291.000 giocatori mensili.
La società guidata da Fabio

Schiavolin in veste di ammini-
stratore delegato dal 2015, è
proprietaria anche di due ippo-
dromi italiani, ovvero Milano
San Siro che grazie al recente re-
styling ospita sia le corse al trot-
to che al galoppo ed il Sesana a
Montecatini Terme. La transazio-
ne, che dovrebbe completarsi
entro il primo trimestre del
2025, oltre ad avere un impatto
positivo immediato sugli utili

per azione, porterà Flutter a di-
ventare ufficialmente il primo
player in Italia con una quota di
mercato pari a circa il 30%.
La strategia si basa sul fatto che
l’Italia è il più grande mercato
del gioco in Europa con un
Gross Gaming Revenue stimato
attorno ai 21 miliardi di euro nel
2023 ma è indietro rispetto a Re-
gno Unito e Australia sul gioco
online che non va oltre il 21%
mentre i paesi appena citati su-
perano il 60%.
Tra i brand del gruppo oltre a Si-
sal ed al neo acquisto, ci sono
anche Fanduel, Paddypower,
Sportsbet, Betfair e Tombola.
Flutter che nel 2023 vanta ricavi
per 11,79 miliardi di dollari (1,35
solo in Italia ndr) registrando un
+24,6% rispetto all’anno prece-
dente, prevede che la maggiore
adozione del digitale in Italia
guiderà la crescita del mercato
online a un tasso composto di
circa il 10% nel prossimi tre an-
ni.

Martina Nerli
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATINI TERME

L’operazione Flutter-Snaitech
coinvolge anche l’ippodromo di
Montecatini che rientra nel ’pac-
chetto’, insieme a Milano San Si-
ro, dell’acquisizione essendo ap-
punto di proprietà di Snaitech.
È presto per anticipare qualsiasi
ipotesi sul futuro degli impianti
che probabilmente non rientra-
no tra le priorità della società ir-
landese, ma qualche riflessione
è possibile farla. La prima inco-
gnita riguarda l’attuale organiz-
zazione degli impianti: è da ve-
dere se la loro visione di ippo-
dromo coincide con l’immagine
contemporanea. Tra le due
strutture, l’ippodromo di Milano
è forse quello che potrebbe ve-
dere prima un cambiamento. Il

progetto di rilancio dell’ippica
milanese che ha portato a chiu-
dere l’impianto de La Maura trot-
to lo scorso 25 aprile, con l’inau-
gurazione della pista del trotto
all’interno di San Siro il 9 luglio
2024 dopo quasi dieci anni di at-
tesa, non è ancora finito e l’at-
tuale dirigenza ovviamente per
affrontare un investimento così
importante ci credeva fortemen-
te.
È stato dichiarato dall’Ad Snai-
tech Fabio Schiavolin proprio in
occasione della festa di inaugu-
razione che il Sesana è stato mo-
mentaneamente «trascurato»
per portare a termine il prima
possibile tutti i lavori necessari
a San Siro per valorizzare al me-
glio le due discipline (trotto e
galoppo ndr) e che Montecatini

sarebbe stata la tappa successi-
va del rilancio. Nel frattempo pe-
rò qualcosa si era mosso anche
al Sesana che dopo anni di atte-
sa lo scorso maggio ha riaperto
i box per ospitare i primi cavalli
stanziali tornando ad essere co-
sì anche un centro di allenamen-
to. Doveva essere il primo pas-
so, i cavalli infatti già dal prossi-
mo anno dovevano riempire
gran parte delle scuderie attual-
mente chiuse.
Il Sesana dal 1916, anno della
sua inaugurazione, a oggi ha su-
bito vari cambi, tra i più impor-
tanti quello nel 1981 con l’arrivo
della Società Fiorentina Corse.
Successivamente è tornato di
proprietà della Società Trenno
fino al 1995, quando l’ippodro-
mo viene definitamente acquisi-
to dal gruppo Snai.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

L’accordo Flutter-Snaitech
Si completerà nel 2025

Snaitech a Flutter per 2,3 miliardi
E il Sesana cambia proprietario
Passano di mano l’ippodromo termale e quello di San Siro a Milano, entrambi impianti di proprietà Snai

La società guidata da Fabio
Schiavolin in veste di
amministratore delegato dal
2015 è proprietaria anche di
due ippodromi italiani, ovvero
Milano San Siro che grazie al
recente restyling ospita sia le
corse al trotto che al galoppo
ed il Sesana a Montecatini
Terme. La transazione fra
Flutter e Snai dovrebbe
completarsi entro il primo
trimestre del 2025.

Dopo anni
lo scorso
maggio
il Sesana
ha riaperto
i box
per ospitare
i cavalli
stanziali

Una corsa di trotto all’ippodromo Sesana

FOCUS

I tempi
dell’affare
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MONTECATINI TERME

Il primo tentativo di vendita è
andato deserto. Nessuna offer-
ta per l’acquisto della proprietà
del Golf Club La Pievaccia, tra
Monsummano e Larciano, è sta-
ta presentata, entro il primo po-
meriggio di ieri, alla scadenza
dei termini, all’avvocato Miche-
le Esposito, professionista inca-
ricato dal giudice dell’esecuzio-
ne del tribunale di Pistoia. Il
prezzo base era di 7 milioni e
680mila euro, con un’offerta mi-
nima di cinque milioni e 760mi-
la euro. Il Golf Club La Pievac-
cia, la cui attività è in funzione
nonostante la procedura per-
ché la vicenda non riguarda la
gestione, sarà oggetto di un
nuovo tentativo di vendita nel
primo semestre del 2025. Co-
me prevede la legge, sarà appli-
cato un ribasso del 25%, che
porterà il prezzo base a circa
cinque milioni e 760mila euro.
La struttura è stata realizzata ol-
tre quarant’anni fa da un grup-
po di intraprendenti albergato-
ri, la gran parte dei quali di Mon-
tecatini, e appassionati per veni-
re incontro a un turismo di alta
qualità. Il sito Internet della
struttura presenta una descrizio-
ne molto accurata dell’impian-
to. Il club è stato fondato nel
1982 grazie al lavoro di un picco-
lo gruppo di amanti del golf e di-
segnato dall’architetto Marco
Croze. Il percorso è molto sug-
gestivo, immerso in un conte-
sto di campagna toscana dove
si contano circa 2mila piante di
ulivo, con un panorama mozza-
fiato lungo le 18 buche del per-
corso camminando tra alberi da
frutto, ulivi, cipressi ed quant’al-
tro offre questa magnifica regio-
ne. «Le buche – prosegue il por-
tale – si snodano su dolci pendii
e richiedono precisione nei col-
pi, anche se non eccessivamen-
te lunghi». Nei suoi primi 25 an-

ni di vita il Golf Montecatini è
stato potenziato in tutte le sue
strutture con un investimento
superiore ai 5 milioni di euro
(per un valore globale calcolabi-
le sui 20milioni): il campo è pas-
sato da 9 a 18 buche con impian-
ti tecnologici all’avanguardia
per la sua manutenzione, la
club house è stata migliorata,
sono stati aggiunti la piscina, il
centro benessere, 9 camere tra
cui due suite. La struttura occu-
pa circa 55 ettari di superficie e
2.200 metri quadrati di fabbrica-
ti coperti e, oltre al campo prin-
cipale da 18 buche, ne offre per
i principianti.

Daniele Bernardini
© RIPRODUZIONE RISERVATA

MONTECATINI TERME

«Quali iniziative intende porre
in essere l’amministrazione
comunale per promuovere la
nostra città durante il periodo
delle festività Natalizie? A oggi
non abbiamo cognizione di
attività che caratterizzano le
feste. Nessuna promozione e
nessun evento. Così non va».
Inizia così l’interrogazione
presentata dai consiglieri di
minoranza Edoardo Fanucci,
Ettore Severi, e Andrea
Bellettini al sindaco Claudio Del
Rosso. «Quali iniziative
l’amministrazione comunale
intende porre in essere per
contrastare il degrado urbano
che incombe in città? –
prosegue il gruppo di
opposizione –. Incuria, scritte
sui muri, vandalismi diffusi su
immobili pubblici e privati,
rapine, risse, intere zone della
città lasciate a se stesse. Così
non va. Anche qui. Purtroppo.
Serve una mobilitazione
straordinaria e decisa. Quali
iniziative l’amministrazione
comunale intende porre in
essere per supportare e
ristorare le società sportive

montecatinesi? Impianti
sportivi chiusi, difficoltà con la
ripartenza dell’attività
agonistica, ma anche e
soprattutto dell’attività ludico
motoria della comunità locale.
Dei nostri bambini. Per le
nostre famiglie».
Fanucci, Severi e Bellettini
ricordano che «non si ha
notizia di ristori per le società
sportive in cerca di soluzioni
temporanee e alternative, così
come non si intravedono
soluzioni per aiutare i nuclei
familiari, soprattutto quelli

meno abbienti, ad affrontare
nuove e più onerose spese per
i propri bilanci già gravati da
inflazione, caro scuola e
difficoltà del mondo del lavoro.
Così non va. Ci ripetiamo, con
dolore, ma non ci rassegniamo.
Chiediamo più impegno, più
attivismo e più presenza. Ci
riferiamo principalmente alle
attività sportive di nuoto, al
basket, calcio, atletica, bocce.
Quali risposte concrete
l’amministrazione intende
adottare?».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

Golf Club: l’asta va deserta
Zero offerte per La Pievaccia
Vendita rimandata al 2025
Il prezzo base era di 7 milioni e 680mila euro, con un’offerta minima di 5 milioni e 760mila
In vista del prossimo tentativo di cessione nel nuovo anno sarà applicato un ribasso del 25%

MONTECATINI
I fatti della città

LA STORIA

È stato fondato
nel 1982 grazie
a degli albergatori
L’architetto Croze
lo ha disegnato

Interrogazione di Fanucci, Severi e Bellettini

«Natale, degrado e ristori allo sport
Il Comune dia delle risposte»

Da sinistra Edoardo Fanucci, Ettore Severi e Andrea Bellettini (Goiorani)

MONTECATINI TERME

Successo per la manifestazione
’Verdi & friends’ a Montecatini
Alto. L’evento, a causa della
temperatura troppo bassa, non
si è tenuto nella Rocca, ma è sta-
to ospitato nella chiesa di San
Piero. Paola Galassi, presidente
della Pro Loco di Montecatini Al-
to, ha voluto ringraziare il par-
rocco della chiesa, Don Gianni
Di Peppo, per aver reso possibi-
le questo evengo nella chiesa:
«Rivolgiamo a Don Gianni Di
Peppo, parroco della chiesa di
San Piero, un grande ringrazia-
mento per aver dato alla Pro Lo-
co la possibilità di realizzare do-
menica scorsa nella chiesa il
concerto ‘Verdi & friends’ che
non si è potuto svolgere all’inter-
no della rocca, come previsti, a
causa della temperatura troppo
bassa».
La serata di ’Verdi & friends’ nel-
la splendida cornice della chie-
sa, con la presenza di tanto pub-
blico e con protagonista l’orche-
sra della scuola di musica sinfo-
nica di Lucca, per la prima volta
in esibizione a Montecatini alto,
è corsa via piacevolmente. Ac-
canto all’orchestra hanno suo-
nato anche un ensemble di flau-
ri diretto dal maestro Walter Me-
nichini, direttore artistico
dell’evento, che ha omaggiato
Puccini e Verdi con trasrizioni
per flauto e pianoforte, accom-
pagnato dal maestro Mauro Fab-
bri e uno di clarinetti diretto dal
maestro Marcello Bonacchelli.
I due gruppi strumentali hanno
eseguito brani che hanno arric-
chito il programma della sera-
ta,l interamente dedicato a com-
posizioni di Berdi e Puccuni,
L’orchestra e le esibizioni solisti-
che del soprano Nunzia Fazzi e
del tenore Vladimir Reutov han-
no rappresentato uno dei mo-
menti più applauditi della sera-
ta, con l’interpretazione di arie
celebri dei due compositori.

© RIPRODUZIONE RISERVATA

La manifestazione

’Verdi & friends’
Successo
a San Piero
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MONSUMMANO TERME

«Non appena il Comune ci pa-
gherà i 10mila euro che ci deve
per la gestione fino al 30 settem-
bre, provvederemo a restituire
le quote ai genitori dei bambini
svincolati». Parte da qui la rifles-
sione di Claudio Polonia, tesorie-
re dei Giovani Granata, che ha
fatto dei conti precisi, a seguito
dall’animata discussione tenuta-
si con i genitori e l’amministra-
zione De Caro pochi giorni fa a
Monsummano. «Noi ci siamo im-
pegnati a restituire le quote alle
famiglie – prosegue Polonia –
Non appena il Comune ci risto-
rerà i 10mila euro che ci spetta-
no per la gestione che abbiamo
tenuto fino al 30 settembre,
provvederemo a dare alle fami-
glie interessate il 50% delle quo-
te spettanti e l’altro 50%, che so-
no circa 9.000 euro, entro 30
giorni dall’acconto».
I Giovani Granata di Monsum-
mano infatti devono restituire
circa 18mila euro alle famiglie
che avevano iscritto i propri
bambini alla scuola calcio e che
poi sono state svincolata per l’in-

terruzione degli accordi con il
Comune per la prosecuzione
del bando. «Noi abbiamo investi-
to – prosegue il tesoriere – circa
60mila euro per il pulmino, per
il trattorino nuovo e altre neces-
sità perché avevamo con il Co-
mune un progetto e un accor-
do. Essendo venuto a interrom-
persi quell’accordo ci siamo tro-
vati con dei soldi investiti e sen-
za soluzione di continuità da mo-

mento che su 60mila euro inve-
stiti ne abbiamo incassati solo
18mila. Se avessimo saputo che
non ci avrebbero rinnovato la
concessione e il progetto anche
per la scuola calcio non sareb-
be andato avanti non avremmo
chiesto nemmeno le quote».
Intanto dal Comune l’assessore
allo sport Libero Roviezzo preci-
sa che l’amministrazione sta
provvedendo a fornire il credito

richiesto come da accordi, per
al gestione fino al 30 settem-
bre. «I soldi verranno restituiti –
fa sapere l’assessore – ma non
ci sono tempi certi perché i Gio-
vani Granata hanno poca dispo-
nibilità per gli investimenti anti-
cipati. Nei conti che ci sono arri-
vati loro vantano crediti verso il
Comune per 10mila euro per la
gestione e poi altri 8.000 euro
di bollette luce e gas da pagare
e infine 2.000 euro per l’omolo-
gazione dei campi. Nel caso lo-
ro non paghino le bollette dovre-
mo pagarle noi come Comune
al momento della voltura e è
un’operazione che al momento
trovo difficile da fare. Noi i 10mi-
la euro per la gestione chiara-
mente glieli daremo. Loro si so-
no impegnati a restituirli alle fa-
miglie. Il restante non so dove
lo troveranno».

Arianna Fisicaro
© RIPRODUZIONE RISERVATA

PIEVE A NIEVOLE

«Si tratta di quasi 200 nuovi lo-
culi, poi tra poco scadranno le
concessioni sessantennali, quin-
di può darsi che alcuni forni tor-
nino in possesso del Comune.
Anche se i dati riportano un au-
mento dei decessi, con questi la-
vori, per un po’ di tempo avre-
mo disponibilità di posti per le
salme». Parola del sindaco Gil-
da Diolaiuti ed ecco che a Pieve
a Nievole si completa il secon-
do lotto di un progetto di am-
pliamento del cimitero iniziato
nel 2017. I lavori di scavo sono
partiti e a fine lavori sarà siste-
mata anche via Toselli. «I lavori
che sono partiti – spiega – sono
un ulteriore ampliamento del ci-
mitero comunale, visto che il

progetto che avevamo fatto pre-
vedeva due lotti distinti e visto
che ci avviciniamo a esaurire i
loculi disponibili, ci appropin-
quiamo a fare il secondo stral-
cio. Questa parte del progetto
appunto prevede la realizzazio-
ne di 192 loculi nuovi oltre al

completamento dei 15 già realiz-
zati che sono al grezzo che
nell’ubicazione si svilupperà in
continuità all’edificio esistente.
I loculi nuovi saranno costruiti
in un edificio a due piano con
circa 100 posti a piano oltre alla
scala di completamento al cor-

po di fabbrica, che oltre a colle-
gare i due piani li metterà in co-
municazione anche il campo so-
vrastante».
A occuparsi del cantiere è la
Olv Srl di Empoli che aveva già
provveduto a realizzare anche il
primo lotto. «Si tratta di lavori
da 612mila euro oltre Iva – prose-
gue Diolaiuti – e di questi 192
nuovi loculi 30 potranno essere
concessi in vita. Per questo sarà
fatto un apposito bando. Certa-
mente non è una soluzione defi-
nitiva per il cimitero, ma con
questa opera si chiudono i locu-
li che dovevano essere realizza-
ti in base al contratto fatto nel
2017. Se ce ne sarà ancora biso-
gno, in futuro dovrà essere ri-
pensata una soluzione ulterio-
re».

Arianna Fisicaro
© RIPRODUZIONE RISERVATA

PARLA L’ASSESSORE ROVIEZZO

«I Giovani Granata
avranno l’importo
Non so dire dove
troveranno il resto»

BUGGIANO

Alle 21 al PalaSpadoni di Borgo
a Buggiano, la prima di una se-
rie di iniziative per celebrare il
quarantennale della società
UPV Buggiano. Organizzata in
collaborazione con l’associazio-
ne Frida Onlus, si tratta di ’Fac-
ciamo squadra’, per una corret-
ta informazione sui disturbi ali-
mentari. «Sarà un’occasione
preziosa per saperne di più e
confrontarci su argomenti deli-
cati, ma purtroppo presenti an-
che nello sport, quali bulimia e
anoressia, passando per altri di-
sturbi alimentari e la corretta ali-
mentazione dell’atleta. Un in-
contro a ingresso gratuito, nel
quale interverranno gli esperti
di queste problematiche e gli
addetti ai lavori dello sport. Sa-
rà un modo di crescere assie-
me, sapendone di più e metten-
doci a nudo, senza pudore. Pre-
venire, si sa, è meglio che cura-
re». Da sempre sia l’UPV Buggia-
no, che il prossimo mese di di-
cembre festeggerà i suoi primi
40anni di attività, sia uno dei
suoi fondatori nonché patron at-
tuale, Leandro Landi, sono at-
tenti e sensibili alle tematiche
sportive e giovanili. Ecco l’an-
nunciata serie di incontri a tema
per atlete, familiari e tifosi della
pallavolo (ma non solo, appun-
to, dello sport pistoiese).

Gianluca Barni

Il caso Giovani Granata
«Quote alle famiglie
appena avremo i ristori»
La società: «Quando il Comune ci darà i 10mila euro che ci spettano
per la gestione fino al 30 settembre renderemo metà degli importi versati»

Una gara dei Giovani Granata, in alto l’assessore Libero Roviezzo

VALDINIEVOLE
I fatti del territorio

Dopo una lunga estate di
lavori, finalmente verrà
inaugurato il nuovo
impianto de La Palagina.
Opera costosa con un
grande sforzo dei Giovani
Via Nova, finanziata grazie
al prestito concesso da
due banche, la BCC Banca
Centro Toscana e Umbria
e la Banca di Pescia e
Cascina, e col contributo
della società Esap di Hong
Kong di Antonio Bertelli.
L’inaugurazione ci sarà
questo sabato alle 11.00,
con la presenza delle alte
cariche della città di Pieve
a Nievole e dei Giovani Via
Nova.

Simone Lo Iacono

PIEVE A NIEVOLE

L’inaugurazione
de La Palagina

L’appuntamento

Incontro
sui disturbi
alimentari

Ruspe
e camion
in azione
per i lavori
di scavo
inerenti
l’ampliamento
del cimitero
di Pieve
a Nievole

Via ai lavori di completamento del secondo lotto

Ampliamento del cimitero: saranno realizzati altri 192 loculi
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PESCIA

Al via oggi, condizioni meteo
permettendo, l’intervento pro-
grammato dalla Provincia di Pi-
stoia, per il rifacimento del man-
to stradale in pietra in zona Duo-
mo, lavori che comporteranno
modifiche alla viabilità per 30
giorni, o almeno fino alla fine
dei lavori. Un intervento che,
spiega l’ufficio tecnico dell’en-
te, è reso urgente e indifferibile,
a causa dei vincoli posti dalle
scadenze dei contratti e dai tem-
pi del finanziamento ricevuto,
per evitare che questo sia revo-
cato. «La Provincia di Pistoia ver-
sa, da tempo, in difficoltà eco-
nomiche – ricorda il sindaco Ric-
cardo Franchi – e lo scarso pre-
avviso per l’avvio di questo lavo-
ro non ha permesso che fossero
trovate soluzioni diverse da
quella che è stata individuata.
Non dobbiamo dimenticare che
la Provincia di Pistoia è proprie-
taria o competente su tutte le
strade in entrata e in uscita da
Pescia, per questo abbiamo
sempre chiesto un confronto se-
rio sulla viabilità».
La soluzione individuata preve-
de la chiusura al traffico del trat-
to di via Cavour e via Fiorentina
che dal Campanile del Duomo
arriva fino all’intersezione con
via del Seminario. Sulle due stra-
de interessate sarà istituito il
senso unico di marcia per chi,
provenendo da Uzzano, è diret-
to verso la zona ospedaliera;
chi, invece, arriva dalla zona
dell’Ospedale per uscire in dire-
zione Uzzano, dovrà percorrere

viale Garibaldi o salire lungo via
dei Colli per Uzzano. In via Ca-
vour, sul lato sinistro rispetto al
senso di marcia, saranno istitui-
ti degli stalli di sosta per andare
a rimpiazzare quelli soppressi
nella zona interessata dall’inter-
vento, dal momento che il sen-
so unico ne garantisce la sicu-
rezza.
«I nostri uffici monitoreranno
l’andamento dei lavori – conclu-
de il primo cittadino – e interver-
ranno in caso fosse necessario
apportare dei correttivi alla via-
bilità alternativa».

Emanuele Cutsodontis
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Via ai lavori davanti al Duomo
Viabilità modificata per un mese
Stalli di sosta in via Cavour
Chiusura al traffico del tratto di via Cavour e via Fiorentina dal campanile fino all’incrocio con via del Seminario Pescia

Formazione dei giovani
Verallia Italia premiata
da Confindustria

Su via Cavour
e via Fiorentina
sarà istituito
il senso unico
per chi provenendo
da Uzzano è diretto
verso la zona
ospedaliera.
Chi invece arriva
dall’Ospedale
dovrà percorrere
viale Garibaldi o
salire per via
dei Colli per Uzzano

VALDINIEVOLE
I fatti del territorio

V
La Provincia di Pistoia
– sottolinea Franchi –
non ha permesso
che fossero trovate
soluzioni diverse

PESCIA

Verallia Italia punta sulla forma-
zione professionale per ridurre
la distanza tra mondo industria-
le e i giovani e per superare il mi-
smatch nel mercato del lavoro,
in un’ottica di una concreta poli-
tica di sostenibilità sociale.
L’azienda è stata premiata da
Confindustria con il Bollino per
l’Alternanza di Qualità (BAQ) e il
Bollino di Confindustria per le
Imprese in ITS (BITS). I due pre-
stigiosi riconoscimenti vengo-
no attribuiti alle imprese impe-
gnate in collaborazioni virtuose
con le scuole Superiori e i centri
di formazione professionale, e
nella diffusione delle discipline
STEM e della cultura tecnica at-
traverso la promozione delle
Fondazioni ITS. È la prima volta
che un’azienda del settore ve-
tro viene premiata con entram-
bi i Bollini di qualità per l’alter-
nanza scuola-lavoro e per la col-
laborazione con gli ITS.
«Sostenibilità non significa sol-
tanto lavorare per ridurre l’im-
patto ambientale dei prodotti
che immettiamo sul mercato,
ma anche impegnarsi per un
mondo migliore nel quale le fu-
ture generazioni possano vivere
con serenità. Per questo avver-
tiamo profondamente la respon-
sabilità di intervenire in maniera
diretta affinché la formazione di-
dattica si ponga in linea con le
attuali esigenze industriali. –
commenta Luca Bollettino, di-
rettore HR e Comunicazione di
Verallia Italia –. Con il mondo
dell’Istruzione intratteniamo
una molteplice tipologia di rap-
porti: tanto per citare qualche
numero, soltanto nel primo se-
mestre di quest’anno abbiamo
incontrato 850 studenti di cui la
maggior parte proveniente da
istituti tecnici e professionali, or-
ganizzato 25 appuntamenti tra
visite in azienda e testimonian-
ze in aula, attivato circa 30 sta-
ge tra alternanza scuola lavoro,
percorsi per le competenze tra-
sversali e l’orientamento e tiroci-
ni».

© RIPRODUZIONE RISERVATA

I soci della Pubblica Assi-
stenza di Pescia hanno vo-
tato il nuovo consiglio di-
rettivo, che alla prima riu-
nione ha già nominato gli
organismi direttivi. Alla
presidenza è stato confer-
mato Paolo Baldini, che
come vicepresidente avrà
Riccardo Guidi. Il segreta-
rio sarà Stefano Fattorini,
con Fabrizio Sonnoli am-
ministratore, Vincenzo
Trucchi provveditore e Ni-
cola Baldassarri cassiere.
Il nuovo direttore dei servi-
zi sarà Luca Del Ministro,
il suo vice sarà Riccardo
Ercolini. Sono stati eletti
in consiglio anche Pier Lui-
gi Bertellotti, Sergio Cam-
pioni, Piero Grandi, Lucia
Guidi, Riccardo Innocenti,
Oria Mechelli, Fabrizio Mi-
chelotti e Paolo Trucchi.
Eletti anche i componenti
dell’organo di controllo:
Alessandro Sodini sarà ef-
fettivo, Francesco Sodini
supplente. Saranno sinda-
ci probiviri effettivi Massi-
mo Di Grado, Livio Maravi-
glia e Andrea Orsi, sup-
plenti Mirco Bendinelli e
Maurizio Machetti. Il ruolo
di portabandiera sarà affi-
dato a Tommaso Sonnoli.

PESCIA

Il nuovo consiglio
della Pubblica
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Elisabetta 62 enne, vedova. ho fatto 
spazio nella mia vita e sono stata da sola 
ma la solitudine non fa per me! sono una 
persona socievole, educata piena di vita 

che ama la natura la buona musica e molto 
altro. vorrei conoscere un uomo di quali-
ta’ e sentimenti veri, incontriamoci subito!! 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
41 enne Stefania, single, dolce sim-
patica e solare. una storia alle spalle, ora 
vivo da sola , desiderei una famiglia tutta 
mia. ho un ottimo lavoro, una buona vita 
sociale, tanti amici, ma mi manca accan-
to l’uomo della vita. ti immagino corretto, 
serio, fedele, sincero e romantico proprio 
come me. ottimo incontro!! Amarsi Per Sem-
pre Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Nicola ex imprenditore bene-
stante in pensione, 72 enne,vedo-
vo da tanti anni, sono pronto a ricostruirmi 
una vita con una donna solare dal un buon 
carattere e, ho un bell’aspetto, sono dina-
mico, amo molto viaggiare, leggere e dia-
logare. ottimo incontro!! Amarsi Per Sempre 
Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Roberto, ho 72 anni, medico, ora in 
pensione vedovo. Portare una speranza 
dove non c’è più alcuna illusione è stato 
sempre il mio sogno di bambino e credo di 
averlo realizzato, anche se i miracoli non 
sempre sono possibili. Le doti che mi carat-
terizzano di più sono senz’altro una grande 
umanità e desiderio di ascoltare e capire gli 
altri. Non sono comunque alla ricerca solo 
di bellezza esteriore ma di bontà d’animo e 
sincerità. Ottimo incontro!! Amarsi Per Sem-
pre Cell. 392-2160908 Tel. 055-2399079
Stefania, igenista dentale, 45 
anni, nubile finora per mia scelta. Sim-
patica per natura, molto generosa ed 
amante delle belle e semplici cose che la 
vita ci riserva ogni giorno, piacevolissima 
d’aspetto. Cerco in un uomo sincerità e la 
sua seria intenzione ad instaurare un lega-
me sentimentale basato sulla reciproca sti-
ma e rispetto. Proviamo ad incontrarci...!!! 
Amarsi Per Sempre Cell. 392-2160908 Tel. 
055-2399079
Marco avvocato, 48 enne, celi-
be bella presenza. vorrei incontrare una 
donna carina, dinamica, intelligente che 
abbia voglia di condividere i miei molti 
impegni lavorativi i miei molti interessi cosi’ 
come tranquille e romantiche cene. ottiimo 
incontro!! Amarsi Per Sempre Cell. 392-
2160908 Tel. 055-2399079
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Pistoiese a caccia di certezze e leader
Novità tattiche nei pensieri di Giacomarro
Provata la difesa a quattro in vista della trasferta a Castel Maggiore contro il Progresso. Salgono le quotazioni di Polvani e Caponi

CALCIO

La Pistoiese va a caccia di cer-
tezze, ma per trovarlo potrebbe
essere necessario qualche cam-
biamento. Sembra un ossimoro,
ma è una condizione alla quale
Domenico Giacomarro difficil-
mente potrà sottrarsi. Ciò che è
evidente è che dopo 180 minuti
di campionato (270 consideran-
do anche la Coppa Italia) l’Olan-
desina non ha ancora capito co-
sa vuol fare da grande. A manca-
re, per il momento, sono i risulta-
ti, col ruolino di marcia che par-
la di un pareggio e due sconfit-
te in tre gare ufficiali. Domenica
a Castel Maggiore, contro il fa-
nalino di coda Progresso, la Pi-
stoiese non potrà permettersi ul-
teriori passi falsi. Intanto per-
chè i rossoblu, sulla carta, han-
no un organico inferiore a quel-
lo di Fiorenzuola e Cittadella Vis
Modena, e puntano a difendere
la categoria dopo la sudata sal-
vezza dello scorso anno. La dif-
ferenza di valori tecnici tra le
due formazioni è evidente e pur
essendo vero che il pallone è ro-
tondo e nessun risultato è scon-
tato in partenza, gli orange do-
vranno necessariamente uscire
dal campo coi tre punti. Dovran-

no farlo sia per una questione di
classifica ma anche per prepa-
rarsi al meglio al 29 settembre,
quando al Melani arriverà il Ra-
venna per il primo, vero big mat-
ch della stagione.
Nel pomeriggio di ieri la squa-
dra ha ripreso ad allenarsi al Tur-
chi, accompagnata da una co-
stante ma non troppo fastidiosa
pioggia. Dopo i consueti eserci-
zi di riscaldamento, tanto lavoro
col pallone per Bertolo e compa-
gni. Tornando al tema delle pos-
sibili novità, il tecnico Giacomar-
ro ha provato anche la difesa a

quattro, mai vista dal primo mi-
nuto, che in vista di domenica
potrebbe diventare anche una
soluzione utilizzabile. Per quan-
to concerne i singoli, sono in
crescita le quotazioni di Polvani
e Caponi. Il difensore potrebbe
rimpiazzare Mazzei, mentre Ca-
poni verosimilmente sostituirà
Tanasa. Occhio però anche
all’opzione Dibenedetto, che po-
trebbe giocare a sinistra nel ca-
so in cui fossero presenti insie-
me sia Caponi che Tanasa.

Michele Flori
© RIPRODUZIONE RISERVATA

CALCIO
Serie D

Avanti tutta con il campionato,
seguito dall’esordio in coppa.
Comincia a prendere finalmen-
te forma anche la Terza Catego-
ria, con le compagini pistoiesi
divise fra il girone di Pistoia (do-
ve rappresentano ovviamente
la larga maggioranza) e uno dei
due di Lucca. Ecco la prima
giornata del raggruppamento
pistoiese fissata per sabato
prossimo: Sarripoli–Sporting
Casini, Olimpia Pistoiese–Va-
lenzatico, Olmi–Montale Pol.
90 Antares, Capostrada–Cerba-
ia, Ligacutiglianese–Ramini,
Prato Nord U21–Hitachi, San
Piero–Sporting Lazzeretto e Vir-
tus Bottegone–San Felice. Uffi-
cializzato anche il tabellone del-
la Coppa Pezzimenti, che inizie-
rà il 2 ottobre prossimo: si co-
mincia con Hitachi–Ramini, Va-
lenzatico–Bottegone, Casi-
ni–Olmi e San Piero–Montale,
Veneri–Traversagna, Bioac-
qua–Cerbaia, Sarripoli–Ligacu-
tiglianese e Capostrada Belve-
dere–San Felice.

G. F.

Grazie agli ultimi risultati raggiunti in Lettonia e Spagna, Lorenzo Balducci
è salito al numero 520 della classifica mondiale under 18

Tennis

La nuova stagione
del Club La Torretta

Tanasa potrebbe essere sostituito in mediana da Caponi (Acerboni-Castellani)

Tornano in campo Eccellenza e
Promozione per alcuni recupe-
ri della prima giornata. In Eccel-
lenza alle 15 il Ponte Buggiane-
se gioca al Pertini contro il Ca-
stelnuovoGarfagnana. I bianco-
rossi cercano riscatto dopo il
ko di domenica contro la Pro Li-
vorno Sorgenti. Sempre nel gi-
rone A si gioca anche Massese-
Certaldo.
In Promozione, alle 15.30 il Val-
dinievole Montecatini gioca a
Vicopisano contro l’Urbino Tac-
cola e punta a bissare il succes-
so nel derby contro il Monsum-
mano. Posticipi serali per altre
due nostre squadre: alle 20.30
l’Intercomunale Monsummano
cerca la prima vittoria in casa
contro il Marginone, stesso ora-
rio anche per la gara che vede
coinvolto il Casalguidi, reduce
dal ko in casa della LampoMeri-
dien, impegnato al Brizzi di Mar-
gine Coperta contro il San Giu-
liano. Sempre nel girone A in
campo anche Lunigiana Pontre-
molese-Real Cerretese.

CALCIO

Eccellenza e Promozione
Oggi quattro recuperi

CALCIO

Sabato la partenza
della Terza categoria

TENNIS

Grossi risultati per lo Sporting
Club Montecatini. I giovani del-
la squadra termale stanno cre-
scendo, mettendosi in mostra
in giro per il mondo. Lorenzo
Balducci, ad esempio, è stato fi-
nalista al J100 Liepaja 2024 Ten-
nis Tournament in Lettonia e ha
raggiunto i quarti di finale al pre-
stigioso torneo di Barcellona, in
Spagna. Grazie a queste presta-
zioni è salito al numero 520 del-
la classifica mondiale under 18.
Bene pure Matteo Gribaldo, ca-
pace di conquistare la semifina-
le sia in Slovenia che a Cuneo e
di arrivare ai quarti di finale a Li-
vorno; in virtù di queste prove,
il ragazzo si è assestato nella po-
sizione 840 del mondo. Da men-
zionare anche Davide Covi, abi-
le a vincere i Campionati tosca-

ni di Terza Categoria sui campi
del Tennis Club Pistoia. Al mo-
mento, è impegnato in un tor-
neo open, con ben 140 iscritti,
sui campi dello Sporting Club
Montecatini. «È stata una bella
estate – chiosa il responsabile
tecnico dello Sporting, l’ex pro-
fessionista Daniele Balducci – vi-
sto che abbiamo assistito a una
crescita complessiva dei nostri
giovani e a risultati di eccellen-
za ottenuti in tutta Europa. Ora
iniziano le prove gratuite sui no-
stri campi per tutti i bambini e
ragazzi che vogliano cimentarsi
con i corsi dello sport del ten-
nis: una occasione per iniziare a
praticare una disciplina sporti-
va fantastica».
Dopo la splendida salvezza con-
quistata dalla squadra maschile
di serie B1, ricordiamo a luglio la
stupenda promozione in B1 del-
la compagine femminile. Dopo

aver strapazzato a domicilio,
4-0, il Circolo Tennis Decimo-
mannu, della città metropolita-
na di Cagliari, le portacolori ter-
mali si ripeterono imponendosi
3-0 sui campi di casa. Gloria Ce-
schi, Vittoria Benedetti, Elisa Pe-
troni e Asia Tronchetti, guidate
dal capitano non giocatore Giu-
lia Ferrari, misero la ciliegina su
una torta sublime. Partite con
l’obiettivo di una tranquilla sal-

vezza, iniziarono a macinare ri-
sultati su risultati, tanto da finire
la stagione regolare al coman-
do della classifica assieme a Fi-
renze: non passarono subito in
B1, a causa del minor numero di
gare vinte fuori casa. Ma nono-
stante ciò, disputarono un
playoff perfetto, raggiungendo
un traguardo insperato.

Gianluca Barni
© RIPRODUZIONE RISERVATA

I risultati in Europa e in Italia

Balducci eGribaldo in evidenza
LoSportingMontecatini sorride

Una grande festa per l’inaugu-
razione della nuova stagione
della Scuola Tennis. Il Tennis
Club La Torretta Montecatini
l’ha organizzata di tutto punto:
centinaia i giovani, valdinievoli-
ni e non, interessati dall’appun-
tamento. «I ragazzi del settore
agonistico si sono messi a dispo-
sizione dei nuovi iscritti, facen-
doli divertire con tanti giochi
preparati ad hoc – fa sapere Giu-
lia Cappelli, factotum della so-
cietà termale –. La risposta di
giovani e giovanissimi è stata
fantastica: per questo è dovero-
so ringraziare questi ultimi, fami-
liari, parenti e amici accorsi sui
nostri campi da gioco». Il sodali-
zio termale, presieduto da Mar-
cello Venturini, è ormai da anni
un punto di riferimento del ten-
nis e dello sport in Valdinievole,
ma pure nella provincia di Pisto-
ia.

G. B.
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Serie B Nazionale

Fabo in Supercoppa con la spinta di Klyuchnyk
Il lungo sabato sarà il grande ex della sfida contro Roseto: «A Montecatini ho trovato un ambiente eccezionale»

MONTECATINI TERME

È stato uno dei pochi volti nuo-
vi dell’estate della Fabo Herons
Montecatini, Dimitri Klyuchnyk.
Il pivot di origine ucraina è la di-
mostrazione vivente che coach
Federico Barsotti, checché se
ne dica, non disdegna per nulla
i lunghi puri e dopo Matej Radu-
nic ha deciso di puntare sull’ex
Roseto come totem di riferimen-
to in zona pitturata: dal canto
suo il classe 1994 ci ha messo
qualche settimana per carbura-
re, ma amichevole dopo amiche-
vole sembra sempre più integra-
to negli schemi del tecnico ros-
soblù. Insieme ai suoi compagni
di squadra e a tutto lo staff tecni-
co e dirigenziale degli Herons
Klyuchnyk sarà uno dei protago-
nisti della presentazione della
stagione in programma domani
a partire dalle 18.30 al play-
ground Roberto Fera di via Leo-
nardo da Vinci a Montecatini,
prima di scendere in campo nel
weekend di Supercoppa pro-
prio contro il suo passato: la pri-
ma semifinale della kermesse
del PalaModigliani vedrà infatti
opposta la Fabo alla Liofilchem
Roseto.
Klyuchnyk, subito un inizio

contro la sua ex squadra: che
sensazioni le suscita?
«Sensazioni contrastanti direi:
da un lato incontrare una squa-
dra tanto forte alla prima partita
sarà sicuramente impegnativo
per me come per tutta la squa-
dra, dall’altro sarà bello rivede-
re così presto il coach e i miei
vecchi compagni che sono rima-
sti a Roseto, lì sono stato benis-
simo e ho lasciato tanti amici».
La decisione di cambiare aria
alla fine della scorsa stagione

quindi da cosa è dipesa?
«Avevo il contratto in scadenza
e desideravo avvicinarmi un po-
chino a casa, quando è arrivata
la chiamata di un’altra grande
come Montecatini non ho esita-
to ad accettare, anche per il rap-
porto che mi lega ad Alessio
Marchini fin dai tempi delle gio-
vanili a Trento».
Durante l’ultimo scontro diret-
to fra le due squadre lei era
dall’altra parte: si aspetta una
gara combattuta come quella

giocata a Roma?
«Non è facile fare previsioni in
un periodo come questo, siamo
pur sempre in precampionato.
Ovviamente mi aspetto una ga-
ra tosta, com’è normale che sia:
il format della Supercoppa met-
te di fronte formazioni attrezza-
tissime.
Pensa che per gli Herons aver
cambiato relativamente poco
sarà un vantaggio rispetto alle
altre avversarie?
«Se in un gruppo sono rimasti
tanti giocatori che conoscono
le idee dell’allenatore è più faci-
le per i nuovi inserirsi, quindi
credo che nei primi due mesi
della stagione possiamo partite
avvantaggiati sotto questo
aspetto e starà a noi cercare di
sfruttarlo».
Un bilancio di questo primo
mese nel mondo Herons?
«Sapevo di trovare un ambiente
eccezionale dentro e fuori dal
campo. Mi considero una perso-
na con un buon spirito di adatta-
mento ma in questo caso è sta-
to molto facile per me inserirmi:
il gruppo è veramente coeso e
coach Barsotti mi aiuta molto,
mi dice sempre di giocare se-
condo quelle che sono le mie ca-
ratteristiche».

Filippo Palazzoni
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Dimitri Klyuchnyk è stata l’aggiunta pesante sotto canestro del mercato Fabo

PISTOIA

«È solo una questione di tem-
po». Michael Forrest non ha dub-
bi: è questo ciò di cui ha biso-
gno l’Estra. Un concetto, quello
legato al tempo, che il play bian-
corosso ripete in maniera co-
stante. Nelle tre partite contro
squadre di serie A (Scafati, Tor-
tona e Venezia) in cui Pistoia è
uscita sconfitta in maniera pe-
sante secondo Forrest il proble-
ma è legato al fatto che ancora
la squadra deve trovare il giusto
amalgama. «In questo primo
mese – dice Forrest – abbiamo
svolto un lavoro importante che
stiamo portando avanti, stiamo
cercando di trovare la chimica
giusta ma il gruppo c’è e va ver-
so questa direzione». La sensa-
zione, soprattutto riguardo alle
partite contro Tortona e Vene-

zia, è che non si tratti solo di un
problema legato al tempo ma
che la squadra sia indietro a li-
vello di gioco. «Nelle ultime due
partite – spiega Forrest – abbia-
mo visto che la difesa non ha
funzionato al meglio e che in at-
tacco dobbiamo muovere la pal-
la più velocemente per essere
pronti ma sono sicuro che abbia-
mo le qualità per farlo ed ogni
giorno che passiamo in palestra
è importante per crescere per
poter arrivare a giocare al me-
glio. Il problema non sono gli
schemi di gioco o la difficoltà a

metterli in pratica. Le prime ami-
chevoli sono state contro squa-
dre di categoria inferiore e non
c’era la possibilità di avere un
vero riscontro. Ora, dopo aver
affrontato squadre di serie A in
test più probanti, c’è bisogno di
tempo per migliorare».
Il ruolo di Forrest gli impone di
essere colui che deve dettare i
ritmi, mettere in moto i compa-
gni, dare equilibrio alla squadra
ma c’è da capire quanto il gioco
chiesto dall’allenatore sia com-
patibile con quelle che sono le
sue caratteristiche, se si trova a
proprio agio con quanto Cala-
bria gli chiede. «Sono un gioca-
tore squadra – afferma Forrest -
e quindi gioco in qualsiasi ruolo
e situazione serva per aiutare la
squadra». Fa piacere sentire par-
lare Forrest in questi termini per-
ché le sue parole rassicurano
dopo la prestazione della squa-

dra nel Torneo Lovari, evidente-
mente le preoccupazioni avver-
tite da tutto l’ambiente bianco-
rosso sono del tutto infondate.
Insomma, la squadra c’è, il grup-
po anche, ma c’è solo bisogno
di pazienza ed allenamenti per
assimilare al meglio gli schemi
di gioco per arrivare a fare sì
che i meccanismi siano bene
oliati e si muovano all’unisono.
In buona sostanza la squadra de-
ve imparare a conoscersi alla
perfezione e viaggiare a occhi
chiusi. «Non c’è nessuna preoc-
cupazione – ammette il play
biancorosso – lavoriamo per cre-
scere e per migliorare e sono

convinto che diventeremo ogni
giorno sempre più solidi».
Intanto questa sera, a partire
dalle 21, appuntamento fissato
per tutti i tifosi al PalaCarrara,
dove andrà in scena la presenta-
zione ufficiale della squadra e
dello staff tecnico. L’evento sa-
rà ad ingresso libero: un modo
per cercare di invogliare quante
più persone a non mancare
all’appuntamento, in attesa del
debutto in campionato di Della
Rosa e compagni, che avverrà
in via Fermi il 29 settembre con-
tro Napoli.

Maurizio Innocenti
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Serie B Nazionale

La T Gema resta ferma
Niente amichevole
contro Piombino

Niente sgambata
infrasettimanale per la La T
Gema. L’amichevole che i
ragazzi di coach Marco Del Re
avrebbero dovuto disputare
questo pomeriggio al
PalaTenda di Piombino contro
il Basket Golfo non verrà
giocata, ufficialmente per
condizioni meteo avverse. Lo
ha comunicato la stessa
società termale con una nota
apparsa ieri sui propri canali
social: «Annullata l’amichevole
in programma questo
pomeriggio a Piombino – si
legge – La squadra si allenerà
al PalaPertini di Ponte
Buggianese dalle ore 12 alle
ore 14». La prossima tappa
della pre-season rossoblù sarà
sabato 21 a Cecina, per il test
contro la squadra locale,
militante in B Interregionale.

F. Pal.

BASKET
Serie A

Forrest chiede tempo
«Ma il gruppo Estra c’è»
Il playmaker: «Non sono preoccupato daI risultati, ma dobbiamo crescere»

LE INDICAZIONI DELL’AMERICANO

«La difesa non è stata
come volevamo
In attacco la palla
deve viaggiare
con più velocità»














